



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 12 septembre 2017

INFORMATION MEDIAS

Visite de la station d'épuration de Papeete par M. Sébastien LECORNU, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre d'Etat, Ministre de la transition écologique et solidaire

Programme

Visite officielle à Tahiti : Cérémonies officielles, rencontres avec les autorités et les élus locaux, visite de sites de production d'énergie et d'assainissement des eaux.

16h00 Visite de la station d'épuration de Papeete

- Fare Ute -

M. Sébastien LECORNU, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre d'Etat, Ministre de la transition écologique et solidaire, a visité cet après-midi l'usine de traitement des eaux usées de Papeete, accompagné par le Haut-Commissaire de la République, le Président de la Polynésie française, le Président de l'Assemblée de la Polynésie française et le représentant du Maire de Papeete. Inaugurée il y a tout juste un an, elle utilise des techniques qui font appel aux dernières innovations dans le domaine de la préservation de l'environnement.

Ce choix, fait par Michel BUIILLARD, Maire de Papeete, a été salué par le Secrétaire d'Etat, il représente un investissement d'un coût total de 1.7 milliards de FCFP. C'est un effort financier auquel l'Etat et le Pays ont participé à hauteur de 45% chacun. A la pointe de la technique, cet équipement est une première en Polynésie française. Il est un outil majeur pour la préservation de l'environnement qui suscite désormais l'intérêt des principales communes de la zone urbaine tant à l'Est qu'à l'Ouest de Papeete. Les maires sont bien conscients qu'il constitue un moyen incontournable pour améliorer la qualité de vie de leurs administrés et assurer le développement de leurs communes.

La commune a concédé son service d'assainissement des eaux usées à la SEM Te Ora No Ananahi, dont elle est l'actionnaire majoritaire (85%). De grands chantiers sont par ailleurs en cours pour améliorer l'assainissement dont plusieurs projets financés par le Contrat de Projets 2008-2014 (réseaux, un émissaire de rejet, une station d'épuration, etc..) mais également par le Fond européen de développement (FED).

Les communes de Pirae et de Arue ont prévue de se raccorder à la station, ce qui optimisera ses capacités de traitements.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr